

MUSIK FISLISBACH

MG Fislisbach am Musiktag in Seon

24.5.2011 um 15:40 Uhr

Vereinsmeldung zu [Musik Fislisbach](#) von Marcel Siegrist



Eine sehr gute Bewertung

Am vergangenen Sonntag stellte die Musikgesellschaft Fislisbach unter der Leitung von Herbert Wendel, ihr Können am Musiktag in Seon unter Beweis. Mit dem Aufgabestück „Les Miserables“ holten sie sich von der Jury eine sehr gute Bewertung, welche mit dem begeisterten Applaus im Saal die aufwendige Probearbeit belohnte. Mit diesem Erfolg im Rucksack starteten sie mit dem Marsch „Maestro“ zum Paradedewettbewerb.

Beim nachfolgenden Festakt durften sage und schreibe 7 Musikanten für 50, 35 und 25 Jahre geehrt werden. Der anschliessende Empfang zu Hause stand ganz im Zeichen der Jubilare, welche mit Musik und einem rauschenden Fest gefeiert wurden.

Das nächste Highlight findet am 24. Juni mit dem Sommerkonzert der MGF auf dem Dorfplatz statt.

Freuen sie sich jetzt schon auf das Wochenende vom 02. - 4. September, wenn am Jubiläumsfest der MGF die Post abgeht.

Weitere Informationen zum Fest und zum Vorverkauf für die Paldauer finden sie unter www.125jahre-mgf.ch

Bild: v.l.n.r (André Bögli 35, Daniel Schnorf 25, Heinz Bögli 35, Felix Knecht 35, Kurt Peterhans 50, Susanne Müller 25, Claudia Müller 35)

War dieser Artikel lesenswert?



UND JETZT

Lesen Sie ausserdem